

Bataclan : une marche pour relier Mathias à Marie

En plein procès des attentats de Paris, l'association Marie & Mathias organise le 22 mai la 4^e marche reliant leurs communes, Ancy-Dornot et Saint-Julien-lès-Metz. Un hommage qui ressemble à ces deux amoureux, sportifs et écolos, tués au Bataclan en 2015.

La symbolique est belle. Le dimanche 22 mai, des centaines de marcheurs vont relier Mathias Dymarski à Marie Lausch, les amoureux du Bataclan fauchés par la barbarie un soir de novembre 2015. Ils se rendront d'Ancy-Dornot, la commune du premier, à Saint-Julien-lès-Metz, la commune de la seconde. « Ce trajet, nos enfants le faisaient tout le temps », se remémorent Jean-François et Maurice, les deux pères de ces enfants uniques, qui continuent à les faire vivre au travers des actions de l'association Marie & Mathias.

Il s'agira de la 4^e édition de

cette marche pas comme les autres. Celle organisée en septembre 2021, alors que démarrait le procès des attentats de Paris, avait rassemblé plus de 450 marcheurs : « Parmi eux, beaucoup venaient nous soutenir et marcher avec nos enfants. Cette manifestation est très appréciée car chacun porte le T-shirt de l'association vendu avec l'inscription. Tous forment un long cortège bleu le long de la Moselle. Il y a un sentiment d'appartenance à un groupe. Le parcours relie deux communes qui nous soutiennent depuis le début et passe par trois lieux symboliques portant les prénoms de Marie et Mathias : le pump track d'Ancy-Dornot, le mémorial de Metz et le parc à Saint-Julien-lès-Metz. »

Deux parcours de 16 ou 8 km

Côté pratique, deux parcours sont proposés aux marcheurs. L'intégrale, de 16 km. Et un second plus familial de 8 km, au départ de Moulins-lès-Metz. Il est conseillé aux marcheurs de

se garer sur le parking de Kinepolis à Saint-Julien. De là, de 7h30 à 10h, des autocars transporteront les marcheurs jusqu'au point de départ, à Ancy-Dornot.

Le petit-déjeuner leur sera offert au début de la marche par le conseil municipal des jeunes d'Ancy-Dornot. À l'arrivée à Saint-Julien-lès-Metz, trente-deux exposants proposent un vide-dressing plutôt haut de gamme, qui remporte toujours beaucoup de succès. Des démonstrations de BMX, ainsi que des initiations pour les moins de 14 ans, sont aussi prévues. Buvette et restauration attendent les marcheurs sur place.

Deux bourses pour les jeunes

À 14h, lors des discours, l'association remettra deux bourses de 1500 € à des jeunes : Mélodie et Maïté Kopec, sœurs jumelles, qui ont créé Les P'tits Bonnets d'âne, une marque de vêtements écoresponsables pour enfants, et la musicienne Leni Wyona. « Aider la jeunesse



On l'appelle la marche bleue, en référence à la couleur des T-shirts portés par les participants à la marche De Mathias à Marie, d'Ancy-Dornot à Saint-Julien-lès-Metz. Photo RL/Maury GOLINI

et les initiatives qu'elle porte en lien avec les valeurs de nos enfants, c'est le rôle que s'est fixé notre association pour utiliser les bénéfices générés par ses actions. On a déjà versé plus de 30 000 €.»

L'un des lauréats de cette bourse en 2016, le Yussois Frédéric Leybold, vient de décrocher la plus haute distinction du concours Lépine pour son panneau connecté Géocœur permettant de se porter rapidement au secours de victimes en arrêt cardiaque.

Les deux pères sont toujours

réconfortés par l'élan de solidarité qui ne se dément pas autour d'eux. Dernier exemple en date : « Le 28 mai, veille de la fête des mères, une date très symbolique pour nous, le coiffeur François Piazza de Montigny-lès-Metz s'est engagé à nous reverser toutes les recettes de sa journée. Cela fait chaud au cœur. »

Philippe MARQUE

Informations et inscriptions sur le site de l'association (www.marieetmathias.fr). Tarif unique 14 €. Gratuit pour les moins de 12 ans.